

## Les objectifs de Creersansdetruire

Allez bien au-delà de l'achat d'une certification... A l'allure où vont les dégradations et la déstabilisation des populations, **le saupoudrage de projets "développement durable" (autrement nommés RSE, ISO 14000, 26000..) apparaît comme une supercherie et est un véritable drame !**

### Une autre façon de faire du commerce !



Le développement durable (soutenable pour les anglo-saxons) devrait être une autre façon de

faire du commerce, de faire nos échanges en fonction de nos besoins réels, mais le **développement durable n'est finalement qu'un vaste projet organisé pour préserver artificiellement le commerce tel qu'il est, envahi de projets futiles, de produits jetables.**

L'objectif ultime étant de nuire aux grands entrepreneurs contemporains et aux petits intérêts particuliers. L'idée générale consiste à donner l'illusion que le changement est en marche !

## **On ne change rien ! Conservons les mêmes principes esclavagistes !**

Sacrilège vous dites-vous en lisant ces premières phrases ! Comment pouvons-nous oser critiquer ce qui est sensé changer le monde ? Tout simplement parce que cette politique permet en réalité de conserver les mêmes principes esclavagistes ! En réalité, une réelle politique nationale et mondiale en faveur d'un développement durable ne peut être pertinente que dans la mesure où l'objectif est de promouvoir "l'échange juste" et non d'encourager le "commerce à outrance" comme unique fin. Malheureusement, nous avons fait le constat que les mesures nécessaires ne sont pas engagées car elles auraient pour effet de nuire aux lobbies.

*Creersansdestruire* part du principe que les règles et les rouages même de l'économie doivent être réformés car ils produisent les effets qui nous placent irrémédiablement dans une situation périlleuse.

**Pour éviter l'échec et le chaos, nous devons mettre en œuvre un autre système d'échange** à même de :

- **Favoriser les échanges de l'essentiel**
- **Freiner voire interdire l'usage du futile** si la production ou la mise à disposition nuit à l'environnement ou à l'homme
- **Interdire l'inacceptable** les produits et services que notre planète ne peut pas supporter
  
- Développer les services du bien-être

## **Proposer des changements de fond !**

*Creersansdestruire* se fixe pour objectif de proposer des changements de fond, par exemple une remise à plat des avantages accumulés par telles et telles corporations, avantages qui bloquent tout changement. Ainsi, nous traitons des sujets comme celui des grands marchands, des transporteurs, des paysans, des façonniers, des fonctionnaires, de certaines professions, de lobbies, etc. Seront aussi listées les entreprises dont les produits et/ou leurs services présentent plus d'inconvénients que d'avantages et contribuent ainsi à accroître inexorablement les nuisances.

## **Quel que soit son rôle : Nous devons agir en tant qu'être "responsable" !**

Une **seconde famille d'objectifs tient aussi à traiter du sujet des responsabilités**. En effet, la responsabilité de l'individu endossant le rôle du consommateur et/ou de l'entrepreneur, ayant ainsi à faire face aux choix et décisions qu'il est amené à prendre tous les jours. Qu'un entrepreneur étourdi, voire sans scrupule décide de créer un produit ou service nuisible est une chose dommageable, mais qui se comprend dans notre économie actuelle ! Mais n'oublions pas que ceci est vrai à la condition que son acte soit conforté par un acheteur qui décide d'acheter ledit produit ou service quoiqu'il soit informé des nuisances de ce dernier. Évidemment, si cette

**ction est reproduite des milliards de fois par jour**

, il est évident que nous rencontrerons des difficultés aussi sûrement que deux et deux font quatre. D'ailleurs, ceci est logique à l'heure où le développement durable est repris par toutes les grandes structures et est utilisé comme un moyen marketing et commercial puissant.

## **Les projets estampillés "développement durable" n'ont rien changés dans le fond !**

Pour conclure, nous précisons que **nous ne sommes pas dupes. Les projets estampillés "développement durable" non rien changé dans le fond !**

L'égoïsme individuel et collectif, la compétition à outrance, le challenge imbécile qui est le leitmotiv à la mode dans les entreprises, les envies de l'égo nous réduisent à être une espèce peu fréquentable qui est destinée à disparaître si nous ne sommes pas en mesure de changer de paradigme économique. Reste à savoir si ce changement est possible aujourd'hui en l'état ou si une catastrophe généralisée est nécessaire pour nous forcer la main ?

Il est fort à craindre que ce soit cette dernière proposition qui se vérifie.

*Primum non nocere.*

{comments on}